#### XAN SALGUEIRO = Silleda

¿Cómo podemos recuperar la identidad de nuestros pueblos y ciudades? ¿Cómo podrían volver a ser de nuevo lugar de encuentro y de intercambio? Algunas de estas cuestiones llevaron en su día al estudio PØSTarquitectos a crear el proyecto A Vila do Mañá, para que, desde la dinámica del juego, la infancia tome conciencia de la arquitectura, el patrimonio tangible e intangible, el urbanismo y el paisaje. Esta iniciativa lúdico educativa, que ya se desarrolló en los últimos años en distintas localidades gallegas y en Sao Paulo (Brasil), llegará a Silleda del 28 de junio al 3 de julio.

A Vila do Mañá ofrecerá talleres gratuitos coordinados por monitores en horario de mañana (9:00-14:00) y de tarde (17:00-20:00) en las calles de Silleda; el sábado, último día, solo en sesión matinal. Está abierta a niños del municipio de entre 5 y 14 años, previa inscripción, que podrá formalizarse a partir de la próxima semana. En principio, se ofertan 40 plazas.

El reto principal es que la infancia y la adolescencia estén presentes de forma activa en el proceso de construcción de espacios comunes, dotándolos de las herramientas necesarias para desarrollar su creatividad desde el arte y la arquitectura. "El fin es provocar en ellos y despertar una nueva mirada sobre los espacios en los que desarrollan su vida", explica la arquitecta Sandra González Álvarez, promotora de la iniciativa, que participó en su presentación junto a las conce-



# Silleda será de los niños

"A Vila do Mañá" convertirá las calles en un tablero de juego del 28 de junio al 3 de julio ► Es gratuita y está dirigida a niños de 5 a 14 años

jalas de Educación, Ángela Troitiño, y Urbanismo, Pilar Peón, departamentos organizadores junto al de Cultura, que dirige Mónica González Conde.

Silleda, a vila do mañá tomará la localidad como un tablero de juego y un laboratorio de experimentación, transformándola en "algo nuevo a descubrir si se mira y se recorre con otros ojos". El tablero estará hecho con elementos característicos del municipio, concebido como un original e inédito juego de la oca. "Es importante que desde pequeños conozcamos el valor de nuestro territorio para ser conscientes y saber cuidarlo el día de mañana", explica Sandra González. Las actividades se estructurarán a través de seis conceptos fundamentales: la percepción, el espacio, el paisaje, la escala, la sostenibilidad y la villa, con herramientas como el punto, la línea, el plano y el elemento tridimensional.

Concibe la villa como espacio de juego, recuperando ideas propuestas por el holandés Aldo van Eyck y premisas del italiano Francesco Tonucci -creador de La ciudad de los niños-con el objetivo de que los niños actúen como vanguardia de la recuperación del territorio para la ciudadanía. Vilagarcía, Carballo, Arzúa, Ames, Rianxo, Cambados, Arteixo, Malpica o Santiago son algunas de las localidades que avalan su éxito.



Rielo (dcha.) dando clase.

# La fagotista María José Rielo imparte clases en Santiago de Compostela

La fagotista lalinense María José Rielo imparte estos días clases en la Escola de Altos Estudios Musicais de Santiago de Compostela. Rielo es profesora en el Conservatorio Superior de Música del Liceo, miembro de la Orquesta Sinfónica del Gran Teatro del Liceo y primer fagot invitado de la Orquesta de Cámara de Múnich. La intérprete dezana realizó sus estudios de Máster en Alemania, en la Universidad de Música y Teatro de la capital bávara. Rielo fue miembro de numerosas orquestas jóvenes como la Xove da Sinfónica de Galicia, Jove Orquestra Nacional de Catalunya, Orquesta Joven de los Países Bajos o la Orquesta Joven Gustav Mahler, entre otras. La fagotista dezana también ha estado bajo la batuta de grandes maestros como Claudio Abado, Mariss Jansons o Pavo Järvi.



## Coviastec Silleda • La residencia de mayores de Sifesteja su segundo aniversario

lleda, que gestiona la firma Coviastec, festejó ayer su segundo aniversario. La comunidad formada por treinta profesionales v

59 residentes tuvo una jornada de celebración después de haber vivido momentos muy difíciles durante los últimos meses.

## El embajador de Nicaragua propone un hermanamiento a Manuel Cuiña

REDACCIÓN = Silleda

El alcalde de Silleda, Manuel Cuiña, asitió ayer en Madrid a una recepción oficial que le brindó el embajador, Carlos Midence, continuando así las relaciones establecidas en 2019, cuando participó en un acto de confraternidad con motivo de su visita a la Semana Verde.

El diplomático trasladó al regidor la propuesta -en nombre del gobierno de Nicaragua- para que Silleda estreche lazos con San Carlos, cabecera de comarca de Río San Juan. Esta localidad comparte con Trasdeza el peso del sector agroganadero y la gran biodiversi-



Carlos Midence explica detalles de su país a Manuel Cuiña.

dad y existencia de espacios naturales, con el agua, como en el caso de Silleda y sus fervenzas, como protagonistas. Cuiña, que agradeció la recepción al embajador, explica que en los próximos días se estu-

diará la posibilidad de establecer lazos con esta localidad, de más de 50.000 habitantes, y se realizará una reunión con sus autoridades por videoconferencia para estudiar líneas de colaboración.



FARO DE VIGO

Punto físico de venta de entradas del

**AUDITORIO MAR DE VIGO** 

Ahora más cerca de ti!

Delegación Faro de Vigo Policarpo Sanz, 22. Vigo 986 434 344

De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 Y las tardes lunes y miércoles de 17:00 a 19:00

